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Sorocaba, 21 de dezembro de 2022

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  2898/2022,  de  autoria  do  nobre  vereador

Antônio Carlos Silvano Junior e aprovado por esse Legislativo,  no qual solicita informações

sobre a substituição das lâmpadas de vapor de sódio por lâmpadas de LED em toda extensão da

av. Dr. Arthur Bernardes, localizada na Vila Progresso, informamos a Vossa Excelência que,

conforme esclarecimentos da Secretaria de Serviços Públicos e Obras, para melhoria no sistema

de iluminação pública existente, a indicação técnica é a substituição pela tecnologia LED. 

De acordo com a SERPO, a solicitação será cadastrada na pasta. A execução

dos  serviços  depende  de  recursos  financeiros  que  podem  ser  obtidos  através  de  parcerias

(medidas  mitigatórias),  financiamentos/convênios  específicos  ou  processos  licitatórios  no

objetivo de viabilizar a substituição da iluminação pública dentro dos padrões estabelecidos.

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,                                           

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA - SP

Gabinete do Prefeito
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